

KURIER IMMOBILIEN öffnet die Tür zum Immobilienmarkt. Alles über die Preise vom Neubau bis zur Gründerzeitvilla

12.12.2019 | Kunde: KURIER | Ressort: Medien / Print / Magazin | Presseaussendung

Betongold liegt bei den Österreichern hoch im Kurs. Laut Statistik Austria stiegen die Preise für Baugrundstücke im Jahr 2018 um 3,5 Prozent. Häuser wurden um fünf und Eigentumswohnungen um 8,3 Prozent teurer. Das neue Hochglanzmagazin KURIER IMMOBILIEN zeigt, wie sich der Immobilienmarkt österreichweit entwickelt – von der Vorstadtvilla über Neubau bis zum Gründerzeithaus. Erhältlich ist das 132 Seiten starke Premiummagazin ab dem 18. Dezember um 9,50 Euro im Zeitschriftenhandel oder versandkostenfrei unter magazin@kurier.at

Honorarfreies Fotomaterial, Copyright siehe Dateinamen, unter [FOTOLINK](#)

Wien, 12. Dezember 2019. Eigentum liegt hoch im Kurs. Das neue Premiummagazin KURIER IMMOBILIEN, produziert von **Anja Gerevini** und ihrem Team der KURIER Thema-Redaktion, öffnet die Tür zum Immobilienmarkt. Neben den aktuellen Immobilienpreisen beleuchtet die Redaktion das Thema Denkmalschutz, Hausverwaltungen, Betriebskosten und vieles mehr. Ein besonderes Highlight sind die privaten Einblicke diverser Prominenter, wie z.B. die von **Gerald Pichowetz**, **Alfons Haider** u.v.a, die von ihrem „ersten Mal“, also der ersten eigenen Wohnung, berichten.

Objektive Entscheidungshilfe

KURIER Medienhaus-Geschäftsführer **Mag. Thomas Kralinger**: „Der Kauf einer Immobilie ist oft eine Entscheidung für das ganze Leben. Im Premiummagazin KURIER IMMOBILIEN bieten wir genau jene Hintergrundinformationen, die Interessenten vor einer Kaufentscheidung benötigen, um die richtige Immobilie zu finden.“

KURIER-Chefredakteurin **Dr. Martina Salomon** : „Ein Immobilienkauf ist immer auch eine Sache des Bauchgefühls. Damit sie keine Fehlentscheidung treffen, informieren wir Sie, worauf zu achten ist und wo mögliche Fallstricke lauern.“

Gesamtanzeigenleiter **Prok. Stefan Lechner** und IMMO KURIER-Verkaufsleiterin **Maria Dreschl** erklären: „Wer Immobilien sucht, der kommt am KURIER nicht vorbei. Das beginnt bei der Samstag-Beilage IMMO KURIER und endet bei Immobilienangeboten für jedes Budget auf immo.kurier.at. Mit dem Hochglanzmagazin KURIER IMMOBILIEN erweitern wir das Angebot durch aufwändig recherchierte Hintergrundgeschichten, die besonders die einkommensstarken Leserschichten ansprechen.“

Erhältlich ist das Premiummagazin „IMMOBILIEN“ ab 18. Dezember um 9,50 Euro im Zeitschriftenhandel oder versandkostenfrei unter magazin@kurier.at

